



Einladung

Bürgerdialog in der Zukunftswerkstatt SeeblickRegion 2030

Klimaneutralität: Wärme ohne Gas, Öl und Kohle durch erneuerbare Energien!

Wie kommen wir in Lohmen dort hin?

Knapp 200 Kommunen in Deutschland produzieren Strom und Wärme aus erneuerbaren Energien und nutzen sie zu einem erheblichen Teil selbst. Darunter sind einige Gemeinden, die vollständig energieautark sind und zugleich auch Energie einspeisen. Die Vorteile liegen angesichts der teuren und schwierigen Energie- und Klimasituation auf der Hand.

Damit sind Ziele genannt für Lohmen und die SeeblickRegion für die nächsten Jahre.

Im Rahmen des Projektes „Zukunftswerkstatt SeeblickRegion 2030“ findet am

29. November um 17:00 Uhr im Alten Tanzsaal der Dorfbegegnungsstätte

ein Bürgerdialog statt, der die notwendigen Arbeitsschritte vorstellt.

Inhaltliche Schwerpunkte des Dialogs werden sein:

- Die Rolle der geplanten Agriphotovoltaikanlage in Lohmen für die Energieversorgung.
- Der Beitrag und die Vorteile eigener Photovoltaikanlagen für die Bürger der Gemeinde.
- Die Chance der Fernwärmelieferung durch die Bio-Gas-Anlage Lohmen.
- Die Einbeziehung sachkundiger Bürger in die Arbeit der Zukunftswerkstatt.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und Diskussion.

Bernd Dikau, Bürgermeister

gefördert aus dem Regionalbudget
Region Rostock 2022 - 2025